

ADVERTENCIA

El texto mecanografiado que se reproduce con el título “Curso de Estética Literaria” es, notoriamente, una versión no revisada ni corregida por el Profesor Carlos Real de Azúa, ya que presenta un muy llamativo número de erratas y errores.

Tampoco se ajusta al registro de una exposición oral ni, muy especialmente, a aquella que caracterizaba al Profesor Real de Azúa, teniendo más bien la apariencia, en general, de notas esquemáticas, probablemente tomadas por alguien que asistió al curso o estuvo en conocimiento de su desarrollo.